



Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Kinder sind gut erholt aus den Sommerferien zurück und freuen sich mit uns auf das neue Schuljahr. Die ersten Tage sind vorüber und unsere neuen Erstklässler haben wir begrüßen dürfen.

Die personelle Besetzung an unserer Schule ist weiterhin im Wandel und zwischen den Sommer- und den Herbstferien sind wir personell unterbesetzt. Was dies konkret für die jeweiligen Klassen bedeutet, erfahren Sie auf den Klassenpflegschaftssitzungen. Wir danken der Ardeyschule, die uns mit drei abgeordneten Kolleginnen (Frau Kaiser, Frau Niehues und Frau Kownatzki) zur Seite steht, damit der Schwimmunterricht und 6 Stunden zusätzlicher Fachunterricht Sport stattfinden können! Nach den Herbstferien ist Besserung in Sicht, wir werden zwei neue Kolleginnen begrüßen dürfen und Herr Osburg kehrt aus der Elternzeit zurück.

In der 8-1 Betreuung übergibt Frau Schwarz den „Staffelstab“ an Frau Reimann, die bereits bei uns ist. Frau Basten verlässt uns wenig später leider auch und für sie kommt Frau Witt zu uns an die Stiftsschule, ein neues Team also. Das OGS-Team muss zurzeit mit einer Kollegin weniger auskommen, da Julia Zimmer gewechselt hat. Wir hoffen auf eine rasche Neubesetzung und haben bis dahin „SpringerInnen“, die unterstützen werden.

Die Terminliste für das erste Schulhalbjahr haben Sie bereits erhalten, achten Sie weiterhin auf der Website und im Aushang der Pausenhalle ggf. auf Aktualisierungen. Es gibt noch vakante oder nicht abschließend genehmigte Termine.

Zu Beginn des Schuljahres folgende dringende Bitte:

- Lassen Sie Ihr Kind möglichst zu Fuß zur Schule gehen (bewegte Schule)!
- Falls Sie Ihr Kind mit dem Auto bringen müssen, lassen Sie es die letzten ca. 100 m gehen!
- Nutzen Sie ggf. den Schulbusparkplatz auf der Frankenstraße zum Aussteigen!
- Parken Sie nicht (auch nicht kurz) auf dem Lehrerparkplatz, in der Toreinfahrt sowie im Kreuzungsbereich!

Es wäre sehr wichtig, dass alle Eltern diese Bitte beachten und Sorge tragen, dass dies von allen umgesetzt wird.

Sprechen Sie doch bitte ruhig auch einmal Eltern an, die sich nicht an unsere Bitten halten, vielen Dank!!!!

Wichtig auch: nach Unterrichtschluss bzw. nach der Betreuungszeit muss Ihr Kind den Schulhof verlassen und nach Hause gehen und kann erst im Anschluss wieder zum Spielen auf den Schulhof kommen, dabei haben die Aktivitäten des „Offenen Ganztages“ Vorrang vor anderen Freizeitaktivitäten.

Vor dem Unterricht bietet der Offene Ganztage eine flexible Betreuung ab 7 Uhr an, an der alle Kinder teilnehmen können; um 7.45 Uhr gehen sie dann in ihre Klassenräume. **Kinder, die nicht die Frühbetreuung nutzen, kommen bitte erst um 7.45 Uhr. Auf dem Schulhof gibt es vorher keine Aufsicht!**

Kinder der Jahrgänge 3 und 4, die donnerstags nicht am *Gottesdienst* oder der *Kontaktstunde* teilnehmen, kommen bitte möglichst **zeitnah zur 2. Stunde** oder können - **nach Absprache mit der Klassenlehrerin** - auch in einer anderen Klasse untergebracht werden. Ich bitte um Klärung mit der Klassenlehrerin.

Zum guten Schluss:

- **Bitte versehen Sie alle Bücher Ihrer Kinder mit Namen und Schutzumschlägen und tragen Sie Sorge dafür, dass Ihre Kinder immer alle Arbeitsmaterialien vollständig haben! Ordner regelmäßig leeren!**
- **Vermeiden Sie unnötige Anfragen per Mail an die KollegInnen, sondern vereinbaren Sie bei wichtigen Anliegen einen Gesprächstermin!**
- **Viele Informationen können auch auf der Website stiftsschule-essen.de nachgelesen werden.**

Wir danken für Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen und Ihren Kindern einen schönen Start in das neue Schuljahr.

Viele Grüße